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Aos 13 (treze) dias do mês de novembro do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador Samyr Malta reuniram-se 
a Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 em 
Jaraguá nesta capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Antônio 
Holanda, Beto da Farmácia, Cleber Costa, Francisco Holanda Filho, Francisco 
Sales, Fátima Santiago, Galba Novais Netto, Ib Breda, Luciano Marinho, Maria 
Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Silvania Barbosa e Siderlane 
Mendonça. Passando para o Grande Expediente como primeiro orador 
vereador Cleber Costa cita participação desse vereador no Seminário que foi 
realizado durante a Bienal, onde foi tratado o tema Desenvolvimento 
Econômico da Cidade. Ateve-se a Audiência Pública realizada no dia de hoje, 
para prestação de contas do SUS, onde tivemos na ocasião uma ampla 
discussão de vários temas relevantes para saúde pública. Para concluir, 
solicita que o setor que tem a prerrogativa de passar informações das datas 
da Audiências Públicas desta Casa, nos avise com antecedência, tendo em 
vista que não se sentiu confortável em ser avisado de sua participação na 
Audiência de prestação de contas nas vésperas da mesma, em tempo que 
convida a todos para participar de outra Audiência Pública no dia de amanhã. 
Segunda Oradora vereadora Silvania Barbosa traz novamente a questão da 
recontagem de votos da eleição para Conselho Tutelar, passando a discorrer 
a falta de respeito que essa Casa vem sofrendo, em tempo que dentro da 
questão das eleições hora citada, essa vereadora solicita que o vereador 
Siderlane Mendonça como Presidente da Comissão da Criança e o do 
Adolescente desta Casa convoque a presidente da CMDCA para vir a esse 
Parlamento e a mesma possa nos prestar esclarecimentos sobre essa 
recontagem, onde em meu entendimento a contagem das eleições se deu com 

Baixado Em: 29/03/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
lisura tendo a participação do MP. Em aparte vereador Francisco Sales 
parabeniza o posicionamento da oradora em defesa do Poder Legislativo, 
lembrando do saudoso vereador Silvânio Barbosa que sempre lutou para que 
o Legislativo do Município de Maceió fosse respeitado. Diz que até mesmo 
internamente esse vereador vem enfrentando a falta de entendimento nos 
debates, onde as divergências de opiniões que fazem parte não estão sendo 
respeitadas. Diz que todos os vereadores desse Parlamento têm que ser 
respeitados, sendo os mesmos da oposição ou bancada. Em aparte vereador 
Samyr Malta traz seu apoio a oradora, e no tocante as divergências de 
opiniões nessa Casa, temos que ter um entendimento com diálogo e não no 
enfrentamento, para não colocar o Parlamento contra a população em alguns 
debates. Em seguida pedi ao vereador Francisco Sales para que tenhamos 
mais reflexão e mais diálogos. Retornando oradora diz que já foi oposição e 
sabe o quanto e árdua essa posição dentro de um Parlamento. Logo após 
passa a tecer mais comentários sobre o tema em questão, onde hoje é 
bancada do Prefeito, mais não vai se furtar em se posicionar quando 
necessário de forma respeitosa com todos e respeitando o Parlamento. 
Solicita que o senhor Presidente coloque em pauta requerimento de autoria 
dessa vereadora para convocar o Secretario da SEMAS, para que o mesmo 
possa nos esclarecer as questões da recontagem dos votos acima citado, e 
se for o caso essa vereadora também vai querer que seja recontado os votos 
em todas as sessões. O Presidente em exercício vereador Samyr Malta, diz 
que em seu entendimento o Secretario da SEMAS não tem a prerrogativa 
desses esclarecimentos, em tempo que não deferi a solicitação da vereadora 
Silvania Barbosa. Pela Ordem vereador Siderlane Mendonça, diz que pode 
sim convidar o Secretario da Semas e não convocar. Fala que se essa Casa 
achar necessário pode criar uma CEI para tratar a questão das eleições do 
Conselho Tutelar. Pela Ordem vereador Francisco Holanda filho diz que em 
seu entendimento a SEMAS não é responsável no tocante as eleições para 
conselheiro e sim quem tem que dar explicações a quem se acha prejudicado 
referente às eleições é o Conselho Municipal da Criança e do Adolescente. 
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Para concluir fala que se a vereadora Silavania Barbosa não tiver resposta do 
Conselho esse vereador se solidariza com a mesma. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos; Projeto de Lei 153/2019 da vereadora Silvania 
Barbosa- Dispõe sobre a restrição crescente para o uso de copos e recipientes 
descartáveis, protocolo 4092/2019, leitura; Projeto de Decreto Legislativo 
22/2019 do vereador Francisco Holanda Filho- Concede Título de Cidadão de 
Maceió ao Sr. José Enaldo Marques Silva, protocolo 4100/2019. Feita a 
Chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
e autorias; Projeto de Lei 124/2019 do vereador Francisco Holanda Filho, 
protocolo 3176/2019, discutido pelo vereador Galba Novais Netto, pedido de 
vista pelo mesmo; Projeto de Lei 98/2019 da vereadora Silvania Barbosa, 
protocolo 2663/2019, discutido pelo vereador Francisco Holanda Filho pedido 
de vista pelo mesmo. Projeto de Lei 135/2019 da vereadora Silvania Barbosa, 
protocolo 3320/2019 em segunda discussão; Indicações da vereadora Simone 
Andrade, protocolos; 4053/2019 e 4054/2019 em discussão única; Indicações 
do vereador Siderlane Mendonça, protocolos; 3958/2019, 3983/2019, 
3984/2019, 4058/2019, 4059/2019 e 4060/2019, em discussão única; 
Indicações da vereadora Ana Hora, protocolos; 3970/2019, 3971/2019, 
3972/2019 e 3973/2019 discutido pela autora, em discussão única; indicações 
do vereador Mauro Guedes, protocolos; 4029/2019, 4037/2019, 4038/2019 e 
4039/2019 em discussão única; indicação do vereador Samyr Malta, protocolo; 
4099/2019, em discussão única; Requerimentos da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos; 4096/2019 e 4097/2019 em discussão única. No 
Expediente Final. Vereador Lobão agradece ao órgão competente que 
atendeu à solicitação desse vereado junto as melhorias, citando o viaduto 
Cleto Campelo no Jacintinho, onde vai ser iniciada a pintura da faixa de 
pedestre na região. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra, para o dia seguinte em horário regimental. Do que 
para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino, Maceió 13 de 

Baixado Em: 29/03/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
novembro 2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de 
Redação e Divisão de Atas e Debates.  
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